



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldung

Ermittlungen nach Schlägerei auf dem Karlsplatz in Bernburg

Bernburg

Am Mittwochmittag, gegen 12:20 Uhr, wurde der Polizei eine Schlägerei auf dem Karlsplatz gemeldet. Ersten Erkenntnissen zufolge waren etwa 40 Personen daran beteiligt. Die Polizei war wenige Minuten später am Ereignisort und begann mit den Ermittlungen. Bisher wurde bekannt, dass sich zwei Personen offenbar dort verabredet hatten, um sich auszusprechen. Die genauen Hintergründe der Aussprache sind derzeit noch unbekannt. Die verbale Eskalation ging dann in eine Körperverletzung über, bei welcher sich die beiden Personen gegenseitig verletzten. Anschließend griffen mehrere der anderen Personen ein und es kam zu einer Schlägerei. Nach derzeitigem Erkenntnisstand wurden insgesamt zwei Personen verletzt, eine begab sich noch vor Eintreffen der Beamten in ärztliche Behandlung. Eine größere Personengruppe begab sich ebenfalls noch vor Eintreffen der Polizei zur nahegelegenen Sekundarschule. Sämtliche Personalien der auf dem Karlsplatz verbliebenen Personen wurden festgestellt und weiterführende Ermittlungen in der Schule geführt. Die Ermittlungen zu den Hintergründen dauern an.

(koma)